

# Penutupan Roadshow Bus KPK 2024: Bangun Integritas Anti Korupsi di Kabupaten Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 28, 2024 - 20:05



Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Sabtu, 27 Juli 2024, diadakan acara penutupan Roadshow Bus KPK 2024 "Jelajah Negeri Bangun Anti Korupsi dan Sosialisasi Anti Korupsi" yang bertujuan untuk membangun integritas di kalangan pejabat publik dan jajaran pemerintah daerah Kabupaten Cianjur. Acara ini berlangsung di Polsek Cianjur Kota, Polres Cianjur, dan dihadiri oleh berbagai

tokoh penting serta masyarakat Kabupaten Cianjur.

Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, membuka acara dengan memberikan sambutan yang menekankan pentingnya transparansi dan integritas dalam pemerintahan. "Kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam upaya kita bersama untuk membangun pemerintahan yang bersih dan bebas korupsi. Saya berharap seluruh pejabat publik dapat mengimplementasikan nilai-nilai anti korupsi dalam setiap tindakan mereka," ujar Bupati.

Dandim 0608/Cjr, Letkol Kav Yerry Bagus Merdiyanto, S.I.P., M.Han., juga hadir dan memberikan dukungannya. "Sebagai bagian dari TNI, kami siap mendukung setiap upaya untuk memberantas korupsi dan menjaga integritas di setiap lini pemerintahan," tegasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., menambahkan bahwa kepolisian akan terus bersinergi dengan berbagai pihak untuk memastikan terwujudnya pemerintahan yang bersih. "Kami siap berkolaborasi dengan KPK dan seluruh elemen masyarakat untuk memberantas korupsi hingga ke akar-akarnya," katanya.

Acara ini juga dihadiri oleh Danyonif 300/BJW, Letkol Inf Ardha Cairova Pari Putra, S.I.P., MPM., WakaPolres Cianjur, Kompol Handreas Ardian, S.H., S.I.K., M.H., M.M., C.P.H.R., Danyon Armed-5/Panca Giri, Letkol Arm Raden Florensus Ricarda, serta Kepala Satuan Tugas Anti Korupsi, Adhi Setyo Tamtomo. Kehadiran Kepala Imigrasi Kabupaten Cianjur, Dr. Riky Afrimon, S.H., M.H., Kasat Intelkam Polres Cianjur, AKP Amir Said, S.E., Kasi Intel Kajari Kabupaten Cianjur, Bapak Fahmi Rahmat, S.H., M.H., Ketua FKUB Kabupaten Cianjur, KH. Choirul Anam, MZD., Kasat Pol PP, Bapak Yanto, dan jajaran Forkopimcam Cianjur menambah semarak acara.

Para kepala OPD, camat, peserta senam pagi Kabupaten Cianjur, dan sekitar 700 masyarakat turut hadir dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., yang memimpin acara tersebut, mengungkapkan kebanggaannya terhadap antusiasme dan partisipasi masyarakat dalam mendukung gerakan anti korupsi.

Acara ditutup dengan penyampaian pesan oleh Kepala Satuan Tugas Anti Korupsi, Adhi Setyo Tamtomo, yang mengingatkan bahwa pemberantasan korupsi adalah tanggung jawab bersama. "Mari kita wujudkan Indonesia yang bersih dari korupsi dengan tindakan nyata dan integritas tinggi," tutupnya.